

# わらどん

平成27年2月26日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 一瀬純司

## スキー教室に行ってきました！

### 南小・北小合同 一泊二日で富士見高原へ

一月二十六日(月)から一泊二日で、南北合同スキー教室に、富士見高原へ行ってきました。天候に恵まれ、みんなよく上達した、

楽しいスキー教室でした。今年インフルエンザの影響もあって事前の南北小打ち合わせ会ができなかったのですが、宿舎では、各係



になった児童がよく活動していました。生活ぶりの良さについて、宿の方々に褒めの言葉をいただきました

きました。具合が悪くなった児童もいましたが、宿の方にはとても良くしていただきました。夜、それぞれの部屋では南小と北小の児童と一緒に仲良くすごしていました。

## 雪合戦！

### 雪も寒さもなんのその

一月三十日(金)には、今年二回目のまとまった雪が降りました。

児童は当然のことのように、雪合戦。寒さも、雪もなんのその。以前積もった雪が凍っている上に雪が積もったので、ところどころにつるつる滑る場所がありました。滑って転んでも、かえってそれが楽しいようで、雪まみれになって遊んでいました。一・二年生の雪合戦には、担



## ものづくり集会〜凧づくり

### 『昔の遊びを伝承する会』のみなさん来校

児童会本部が企画・運営する、本年度二回目の集会『ものづくり集会』が一月二十八日(水)に行われました。昨年に引き続き、町内の『昔の遊びを伝承する会』のみなさんが講師として来て下さいました。

講師のみなさんは、事前の打ち合わせで、今回は『甲州凧』の作り方を教えることに

決め、紙や竹ひごや凧糸や足など、全部を用意して来て下さいました。本当にありがとうございました。

校庭が雪でぬかるんでいるため、作った凧は体育館の中で走って揚げました。どの児童の凧も、とても良く揚がり、みんなにっこにこでした。作った凧は家に大事に持ち帰りました。



### 『地域しらべ』発表会

わらべどんぐり祭りが終わって、三年生以上の児童は、総合的な学習の時間を使って、地域について興味を持ったことを調べてきました。一人一人が『郷土食』や『言い伝え』や『トンネル』といった別々のテーマを持ち、地域の方々に教えていただきながらまとめました。

その発表会を三月十一日(水)の午前十時五十分から行います。ご都合がございましたら、ぜひ来校ください。

